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Анна ПОЗДНЯК
Екатеринбургский театр со-
временной хореографии 
«Провинциальные танцы» и 
Свердловская академическая 
филармония отправились с 
гастролями в Германию. Для 
немецкой публики они при-
готовили две постановки. «Русским сезонам» в про-шлые годы удалось покорить японских и итальянских зри-телей. Сегодня курс взят на Берлин. До конца года в 80 го-родах Германии пройдут бо-лее 400 мероприятий, посвя-щённых русской культуре. В них примут участие и арти-сты из Екатеринбурга. Уже первого и второго но-ября коллектив театра совре-менной хореографии «Про-винциальные танцы» высту-пит в Мюльхайме-на-Руре и Дюссельдорфе. В каждом горо-де уральские танцовщики по-кажут по два спектакля. Пер-вый из них – «Кожа», создан-

ный кубинским хореографом-постановщиком Маурой Мо-
ралес. Артисты показывают, что привычные встречи и про-щания сохраняют контакт тел. Также немецкие зрите-ли увидят «Кленовый сад» в постановке художественно-го руководителя «Провин-циальных танцев» Татьяны 
Багановой. В 2001 году этот спектакль получил две «Зо-лотые маски». К слову, сам те-атр становился победителем этой премии шесть раз. Чуть позже, с 13 по 20 ноя-

бря, в Леверкузене, Бремене и Гамбурге состоятся концерты Свердловской академической филармонии.  Музыканты ис-полнят произведения Сергея 
Рахманинова и Петра Чай-
ковского. Так, в зале Эльбской филармонии в Гамбурге про-звучат рахманиновские «Ко-локола» и «Всенощное бде-ние». С этой программой у ар-тистов филармонии связаны успешные гастроли в Дании, а также триумф на фестивалях Франции.

Музыку к постановке 
«Кожа» написал 
Мичио Войргардт. 
В своих работах 
он использует 
сочетание 
электронного 
и живого звучания

Пётр КАБАНОВ
Волейбольный клуб «Локо-
мотив-Изумруд» завершил 
выступление в первом ту-
ре Высшей лиги «А». Подо-
печные Валерия Алфёрова 
провели четыре стартовых 
матча турнира.«Областная газета» уже рассказывала о том, что в но-вом сезоне Высшей лиги из-менилась система проведе-ния матчей. Теперь команды играют турами, а не отдель-ными матчами. Эти туры бу-дут проходить на протяже-

нии сезона в пяти городах, «Локомотив-Изумруд» взял старт в Тюмени, где его со-перниками стали новосибир-ский «Локомотив-2» и барна-ульский «Университет».В первом матче екатерин-буржцы уступили команде из Новосибирска. Выиграв пер-вый сет, «Локомотив-Изум-руд» потерял нить игры и от-дал инициативу сопернику, ко-торый оказался сильнее в сле-дующих трёх партиях – 3:1 (21–25, 25–21, 25–21, 25–22). Зато во второй игре подопечные Ва-лерия Алфёрова сумели одер-жать первую победу в новом 

сезоне. Екатеринбуржцы бук-вально катком прошлись по барнаульскому «Университе-ту» – 3:0 (25–23, 25–16, 25–18).Интересно, что в ответных матчах с этими командами кар-тина была полностью противо-положная. Сначала екатерин-буржцы взяли реванш у «Локо-мотива-2» в тяжелейшем матче – 3:2 (23–25; 19–25; 27–25; 26–24; 17–15). А затем «Локомотив-Изумруд» неожиданно уступил «Университету», у которого не-сколькими днями ранее уверен-но выиграл – 2:3 (23–25, 25–20, 20–25, 25–23, 13–15).

Урал на «Русских сезонах» в Германии представят сразу два коллектива

«Локомотив-Изумруд» одержал две победы на старте сезона

Юбилей счастливого человека Анна ПОЗДНЯК
В Екатеринбургском теа-
тре юного зрителя состо-
ялся творческий вечер за-
служенного артиста России 
Владимира Сизова. В этом 
году он отметил сразу два 
юбилея. Ещё 20-летним студентом Владимир Анатольевич впер-вые вышел на сцену Сверд-ловского театра юного зри-теля. С тех пор прошло уже 50 лет. За это время актёр окон-чил Свердловское театраль-ное училище по специально-сти «Актёр драматического театра и кино» и Театраль-ное училище имени Б.В. Щу-кина по специальности «Ре-жиссура».За полвека Владимир Си-зов сыграл во многих спек-таклях и до сих пор продол-жает радовать зрителей. Шут в  «Бременских музыкантах», незнакомец из «Каштанки», добрый волшебник в «Зо-лушке» и, напротив, злой – в «Сказке о потерянном време-ни»… В этих постановках уже 

родного для Владимира Ана-тольевича ТЮЗа заслуженно-го артиста России можно уви-деть и сегодня. 70-летие Владимир Си-зов отметил 16 октября, но на творческом вечере «Мо-нолог счастливого человека» актёра поздравляли ещё и с 50-летним профессиональ-ным юбилеем. – Такие люди, как Влади-мир Анатольевич, уникаль-ны, – так начала торжествен-ную речь министр культуры Свердловской области Свет-
лана Учайкина. – На его спек-таклях выросло не одно по-коление свердловчан. Служа в Екатеринбургском ТЮЗе, он прививает юным ураль-цам интерес к искусству, зна-комит их с театром. Персона-жи, которых сыграл за вре-мя своей карьеры Владимир Анатольевич, любимы сотня-ми зрителей. Хочется побла-годарить Владимира Сизова за преданность сцене Сверд-ловского, Екатеринбургского ТЮЗа и пожелать ему творче-ских успехов и здоровья! Токийские поля и рампы ждут спортсменовПётр КАБАНОВ

На страницах газеты мы ча-
сто рассказываем о новых 
олимпийских видах спор-
та – сёрфинг и скалолаза-
ние. Говорим о перспекти-
вах, медалях. Однако сре-
ди новых видов, которые 
уже меньше чем через год 
будут представлены в То-
кио, есть ещё и доволь-
но интересные: скейтбор-
динг и бейсбол. Каковы 
шансы там?  Ещё в 2016 году глава Международного олимпий-ского комитета (МОК) То-
мас Бах заявлял: «Мы хо-тим сделать спорт привле-кательным для молодёжи». За этими словами крылась идея под каждую Олимпи-аду включать новые виды спорта, которые привлекли бы новую аудиторию. Пер-вая попытка – как раз То-кио-2020. Примечательно, что сёр-финг, скалолазание и скейт-бординг будут представле-ны и на Олимпиаде-2024 в Париже. Для молодёжи там ещё будет и совсем экзотич-ный вид – брейк-данс. Итак, интереснее все-го узнать: а каковы шан-сы наших спортсменов на медали? Начнём со старо-го олимпийского «друга» – бейсбола (софтбола – у жен-щин). Дело в том, что этот вид неоднократно вклю-чался и исключался из про-граммы Игр. Последний раз соревнования проводились на Играх-2008. У сборной России отношения с олим-пийским бейсболом катего-рически не складывались – ни разу с 1992 по 2008 год наша команда не пробива-лась на стартах четырёхле-тия. Главный успех нашей 

национальной команды – серебро чемпионата Евро-пы в 2001 году (у мужчин). В софтболе нет и этого. Однако наша федерация стремится развивать бейс-бол. Последние годы наша команда держалась около десятки сильнейших в Ев-ропе. Но, что важно, поя-
вился интерес к бейсболу. 
С 2016 года в стране поя-
вились клубы, проводит-
ся чемпионат и Кубок Рос-
сии. Даже один из этапов 
отбора на Игры-2020 про-
шёл в Нижнем Новгороде. В Екатеринбурге вот уже несколько лет существует команда «Ural Foxes». Ребя-та играют на регулярной ос-нове, но клуб, конечно, со-стоит из любителей. Один из создателей команды Ев-
гений Орлов поясняет, что профессиональное разви-тие упирается в финансы, но ещё сложнее заинтересо-вать людей.– В связи с Олимпиадой, может быть, больше лю-дей начнёт интересовать-ся этим видом спорта, – рас-сказывает Евгений. – Если говорить о сборной, никто из свердловчан не играет ни в сборной, ни в престижных командах.На Олимпиаде в бейсбо-ле/софтболе выступит 12 команд – по шесть у женщин и мужчин. У последних из-вестно два соперника: Япо-ния (как хозяйка не прохо-дит отбор) и Израиль. Впе-реди ещё три квалификаци-онных раунда. Но шансов у нашей команды практиче-ски нет. Со скейтбордингом ситу-ация интереснее, посколь-ку в индивидуальных ви-дах всегда есть шанс на не-обычный исход. На Олимпи-аде будет разыграно четы-

ре комплекта наград: два у мужчин и два у женщин. Ви-да также два – парк и стрит. Планируется, что отбор бу-дет происходить через чем-пионат мира (тройка луч-ших), также попадут луч-шие из мирового рейтинга и спортсмены принимающей стороны. Общая квота – 80 человек.  То, что несколько лет на-зад было обычным хобби – теперь олимпийский вид. Наиболее известный сверд-ловчанин в скейтбордин-ге – Влад Есаулков. Ещё не-сколько лет назад Влад был одним из сильнейших в Рос-сии, затем переехал на Запад и как-то с «радаров» про-пал. По последней информа-ции, он – участник европей-ской команды «Tensor». Сей-час ему 30 лет. Будет ли он отбираться на Олимпиаду – большой вопрос. Ещё мож-но упомянуть Валерия До-
ганадзе из Екатеринбурга. В этом году он стал третьим на Кубке России, а также за-крепился в профессиональ-ных командах. Проблема скейтбордин-га всё же – в развитии ин-фраструктуры. Специализи-рованные парки хотя и по-являются, но их мало. Раз-витие спорта заключается в комплексном подходе: ре-бята должны ездить на мно-гочисленные соревнования, набираться опыта, зараба-тывать рейтинговые очки. Конечно, федерация пока удовлетворить все запросы не может. Возможно, сейчас нужно сделать упор на сле-дующий олимпийский цикл. А пока и про медальные пер-спективы в скейтбординге и бейсболе можно сказать так: шансов мало, но зато большие перспективы. 

На счету Владимира Сизова также порядка 20 киноролей

Евгений ЯЧМЕНЁВ
В субботу хоккеисты «Ураль-
ского трубника» отправля-
ются в Иркутск, где проведут 
первый матч чемпионата Рос-
сии с местным клубом «Бай-
кал-Энергия». Перед началом 
турнира состоялась тради-
ционная встреча руковод-
ства «Трубника» с прессой. 

Перемена 
настроенияСколько помню подобные мероприятия, они всегда про-ходили на фоне не самом бла-гоприятном – Первоуральск – единственный город, представ-ленный в Суперлиге по хоккею с мячом, где нет поля с искус-ственным льдом, с финансиро-ванием проблемы, квалифици-рованные игроки разъезжают-ся, пришедшая на смену моло-дёжь не готова к решению се-рьёзных задач. Тем разитель-нее смотрится та перемена, ко-торая случилась нынче. Как будто вместе впервые с завоё-ванными весной бронзовыми медалями у клуба действитель-но началась новая жизнь.– Сложно подняться на вершину, ещё сложнее на ней удержаться, – предсказуемо начинает директор «Трубни-ка» Эрим Хафизов. – Спасибо губернатору Свердловской об-ласти Евгению Владимирови-

чу Куйвашеву, администрации Первоуральска, группе компа-ний ЧТПЗ и заводу «Динур». Благодаря их поддержке у нас сформирован бюджет, кото-рый позволяет нам с оптимиз-мом смотреть в будущее.Большого льда в Перво-уральске как не было, так и нет, но теперь вопрос о нём уже не вызывает оскомину как от острой зубной боли, благо есть поддержка на всех уровнях, 

разрабатывается проектно-сметная документация, и есть чёткое понимание, что дело не просто сдвинулось с мёртвой точки, а процесс действитель-но набирает обороты. Пока же игры будут проходить на ста-ром добром местном стадионе.Но есть важное новшество, которое наверняка понравит-ся тем любителям русского хоккея, которые приезжают на матчи «Уральского трубника» из других городов области. В предстоящем сезоне в выход-ные и праздничные дни матчи будут проходить не вечером, а днём (начало в 13 часов). А зна-чит, и рейсовыми междугород-ними автобусами можно будет уехать из Первоуральска, да и на своей машине возвращать-ся засветло удобнее. 
Все своиПравда, первая домашняя игра будет ещё нескоро. Сейчас у «Трубника» суперсложный (как по силе соперников, так и по дальности расстояний) вы-езд в Сибирь и на Дальний Вос-ток. И только 27 ноября прой-дёт первый домашний матч в Первоуральске.– Да, играть пять матчей подряд в гостях будет непро-

сто, – признаёт главный тре-нер «Трубника» Алексей Же-
ребков. – Но лучше так, чем из-за неготовности льда играть номинально домашние игры на нейтральных полях без под-держки наших болельщиков. Очень надеемся, что к нашему возвращению из поездки пого-да позволит залить лёд на на-шем стадионе.    Уникальность для нынеш-него времени «Уральского трубника» состоит в том, что он практически полностью со-стоит из свердловчан, а по боль-шей части вообще первоураль-цев. Исключение – пришедшие в межсезонье Илья Грачёв и 
Максим Утебалиев.–  Наша сила в том, что мы все местные ребята, некоторые с детства друг друга знают, мы сильны коллективом, – гово-рит Алексей Жеребков. Спор-тивный директор команды Ва-
лерий Эйхвальд, в свою оче-редь, отмечает, что пополнив-шие основной состав воспитан-ники фарм-клуба Егор Ахмана-
ев и Никита Яговцев способ-ны уже сейчас не просто влить-ся в основной состав, но и при-дать дополнительные штрихи в рисунок командной игры.Сейчас, когда все переходы уже практически завершены, 

можно сказать, что силы ко-манд подравнялись, и предсто-ящий чемпионат будет очень богат на неожиданные ре-зультаты и турнирные интри-ги. Четырнадцать команд по-спорят за восемь мест в плей-офф, перед «Уральским труб-ником» стоит задача выйти во второй этап, а дальше бороть-ся за максимально возможный результат.     

«Наша сила в том, что мы все местные ребята» Свердловская команда стартует в чемпионате России по хоккею с мячом
 ЗДРАВЫЙ СМЫСЛ ВОЗОБЛАДАЛ

И ещё один важный момент, о котором накануне стар-
та чемпионата стоит сказать особо. В июне этого года 
«Областная газета» писала о том, что некоторые пун-
кты принятого Федерацией хоккея с мячом России 
(ФХМР) регламента на сезон 2019/2020 впрямую не 
только противоречили закону о средствах массовой 
информации, но и подпадали под действие статьи Уго-
ловного кодекса «Воспрепятствование законной про-
фессиональной деятельности журналиста».

ФХМР не только запрещала журналистам критиче-
ские высказывания, угрожая им лишением аккредита-
ции, но и клубы, по сути, брала в заложники – из-за непо-
нравившихся высказываний представителей прессы фе-
дерация предполагала штрафовать, причём на сумму от 
100 до 200 тысяч рублей. Профессиональное сообще-
ство тогда возмутилось. Под обращением на имя руково-
дителя Союза журналистов России Владимира Соловьёва 
подписались в Интернете все желающие, причём не толь-
ко журналисты (в том числе и корреспондент «ОГ»), но 
и многие из тех, кому небезразлична судьба хоккея с мя-
чом в России. Инициатор этого обращения – председатель 
правления Союза журналистов Красноярского края Дми-
трий Голованов рассказывал нам, что готовится заявление 
в прокуратуру. «ОГ» писала об этом в материале «О рус-
ском хоккее как о покойнике». 

Мы со своей стороны также приняли решение отка-
заться от аккредитации на предстоящий сезон, если эти 
пункты сохранятся в регламенте. Потому что для нас важ-
но иметь возможность говорить то, что мы считаем нуж-
ным, и было бы некорректно подставлять при этом наш 
первоуральский клуб, который был бы назначен крайним. 

К счастью, здравый смысл возобладал. Абсурд-
ные и незаконные пункты регламента после поднято-
го в прессе шума были отменены. Мы же можем толь-
ко пожелать, чтобы у игроков, тренеров, болельщиков 
и журналистов в стартующем чемпионате России было 
как можно меньше поводов для негативных отзывов.  

Евгений Куйвашев 
подписал 
с «Газпром-Медиа» 
соглашение 
о популяризации спорта 
на Среднем Урале 
Губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев и гендиректор АО «Газпром-Медиа 
Холдинг» Дмитрий Чернышенко подписали 
соглашение о сотрудничестве и взаимодей-
ствии по популяризации спорта и здорового 
образа жизни в регионе.

Соглашение подразумевает, что стороны 
ежегодно будут определять перечень самых 
важных спортивных мероприятий в Сверд-
ловской области, которые будут транслиро-
ваться на телеканалах «Матч!», «Матч! Стра-
на», «Матч ТВ», а также на спортивных ин-
тернет-ресурсах matchtv.ru и sportbox.ru. Так-
же телеканал «Матч!» будет освещать меро-
приятия по подготовке Екатеринбурга к лет-
ней Универсиаде-2023. Документ подписан на 
срок с 2020 по 2023 год.

«Свердловская область заслуженно счи-
тается одним из самых спортивных регионов 
страны. И развитию спорта высших достиже-
ний, и популяризации здорового образа жизни 
мы уделяем одинаково большое внимание. Впе-
реди нас ждёт новое крупное спортивное собы-
тие — Универсиада 2023 года, которая должна 
стать на уральской земле триумфом студенче-
ского спорта, здорового образа жизни, молодо-
сти. Мы, естественно, будем приглашать гостей 
посетить Универсиаду. Поэтому для нас было 
крайне важно получить такого надёжного и ста-
тусного медиапартнёра, как холдинг «Газпром-
Медиа», – заявил Евгений Куйвашев.

Как отметил Дмитрий Чернышенко, Екате-
ринбург становится спортивной столицей стра-
ны наряду с Москвой, Казанью, Сочи и Крас-
ноярском, поэтому в ближайшие годы ко всей 
Свердловской области будет приковано огром-
ное внимание глобальной аудитории. Он на-
помнил, что только в 2020 году в регионе 
пройдёт почти 130 крупных спортивных сорев-
нований. Одна из основных задач совместного 
проекта правительства Свердловской области 
и «Газпром-Медиа» – рассказать России и ми-
ру о наследии, которое получит Средний Урал 
благодаря студенческим играм.

Юрий ПЕТУХОВ

Екатеринбуржцы 
отправились 
на олимпийскую 
квалификацию
Мужская сборная России по хоккею на траве 
поехала в Индию, где проведёт 1 и 2 ноября 
два матча с национальной сборной этой стра-
ны в рамках олимпийской квалификации. 

В составе сборной в индийский город  Бху-
банешвар отправились три игрока екатеринбург-
ской команды «Динамо-Строитель» – Александр 
Скиперский, Артём Борисов и Артём Надыршин. 
На сборах в Нидерландах находился также Ар-
тур Надыршин, но в окончательную заявку на 
эти матчи тренерский штаб его не включил. 

Сборная России готовилась к решаю-
щим играм за олимпийскую лицензию в горо-
де Бреда, провела три спарринга с местными 
клубами – выиграли у «Алмера» (3:0), про-
играли «Блюмендалю» (1:6) и «ХГС» (2:3). 

В противостоянии России и Индии побе-
дитель по сумме двух матчей получит олим-
пийскую лицензию. Мужская сборная России 
по хоккею на траве никогда ещё не участво-
вала в Олимпиадах. Сборная СССР участвова-
ла дважды – завоевала бронзовые медали на 
домашней Олимпиаде 1980 года и заняла 7-е 
место спустя восемь лет в Сеуле. 

Евгений ЯЧМЕНЁВ

«Автомобилист» 
не выигрывает 
семь матчей подряд
Хоккейный клуб «Автомобилист» в Новосибир-
ске уступил местной «Сибири» со счётом 0:3. 
Чёрная полоса клуба продолжается: екатерин-
буржцы проиграли седьмой матч подряд. 

«Шофёры» пропустили по одной шайбе в 
каждом из периодов: в первом забил Михай-
лов, во втором – Пельтола, а в третьем – Ро-
манцев. Последняя шайба влетела в ворота, 
когда «Автомобилист» снял вратаря. 

– В последних четырёх матчах мы забили 
два гола – это катастрофически мало, – сказал 
на послематчевой пресс-конференции настав-
ник «Автомобилиста» Андрей Мартемьянов. 
– Моменты есть, но шайба не идёт. Соперник 
очень грамотно сыграл в обороне – было тя-
жело её взломать. Но шли вперёд, наши парни 
руки не складывали, пытались что-то делать. 

Андрею Мартемьянову на пресс-
конференции прямо задали вопрос: готов ли 
он к отставке?

– Я к отставке готов всегда, – ответил 
Мартемьянов.

Добавим, что «Автомобилист» последний 
раз выигрывал 7 октября у «Трактора». На 
момент сдачи номера в печать команда зани-
мала 10-е место в Восточной конференции с 
22 набранными очками. Отрыв от зоны плей-
офф – три очка. 

Следующий матч «Автомобилист» прове-
дёт сегодня, 31 октября, в Нур-Султане с «Ба-
рысом».  

Пётр КАБАНОВ


